
２　カラス対策について （１）近年、本市でもカラスの群集が見受けられる。不気味な鳴き声と、大量

   の糞の落下物等、カラスによる悪事も横行している。本市でも、何らかの

   対策を講じてはどうか。

　　知徹底を図ってはどうか。

　　相談所と各市町村の両輪で対応することになるそうですが、本市では適切

　　な人員配置ができておりますでしょうか、お伺いいたします。

（１）児童虐待防止法により、私たち住民は、虐待と思われるときは、通報義
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質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第１席 １２ 芳政会

成田　克子

（一括質問）

１　児童相談所全国共通ダイヤル

　１８９番（イチ・ハヤ・ク）の 　　務が課せられております。今年７月１日より、これまでの１０ケタから覚

　　えやすい３ケタの１８９番、イチ・ハヤ・クとなりました。

　　　本市においても児童虐待の未然防止策として、新ダイヤル１８９番の周

　普及について

（２）本市の児童虐待相談件数と、それに対応する職員の適切な人員配置がな

　　されているか。

　　れることから、虐待の早期発見につながるのではないかと思っています。

　　おり、全国どこから電話をかけても、近隣の児童相談所へ自動的に転送さ

　　　１８９番は「イチ・ハヤ・ク」と覚えやすく、通報義務を履行する方も

　　ん。このようなことから、右肩上がりで増加している通報件数には、児童

　　通報した方は、氏名、通報内容等の情報は一切、公になることはありませ



第２席 ４

（１）産直の拡張について、計画等はどのようになっているのかお知らせくだ

　　さい。

無所属

長谷川　榮子

（一問一答）

無所属

松橋　勝利

（一問一答）

質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第３席 １８ １　市消防再編計画について

２　市消防本部の職員配置について （１）総務省消防庁は、女性職員の採用を求めているが、つがる市に要請はあ

　　計画があるのであれば、進捗状況はどの程度かお知らせください。

　　　また、今後の採用予定はあるのか。

３　車力地区の一般廃棄物処分場につい

　て

２　道の駅もりたアーストップについて

　　るのか。

（２）消防本部に女性職員は配置されているのか。

（１）今現在で満杯の状態であり、２９年度まで持たないと思うが、今後の見

　　通しについて伺う。

（１）その後、市消防再編検討委員会は、どこまで進んでいるのか。

（１）老朽化が進んでいる若緑団地の建替計画はあるのか。１　若緑団地の建替えについて



　　」に関して

　　①稲わらの収集を予定している面積は。

　　②稲わら収集団体の件数は。（旧町村単位での件数）

（２）稲わらの処理、利用に関して、つがる市独自に行っている事業はあるの

（１）つがる市内における空き家の件数について

　　旧町村単位での件数は。

（２）空き家を、現状維持した場合と解体して更地にした場合の固定資産税の

　　違いは。（比較）

（３）つがる市空き家等適正管理に関する条例制定以来、つがる市内の空き家

　　の所有者に対して、指導又は助言、勧告、命令、公表、代執行など、実際

　　に行われたことはあるのか。

２　稲わらの処理・利用の状況について

質問

（１）つがる市において飼料用米作付に伴う「耕畜連携事業におけるわら利用

順位 番号

第５席 １ 無所属

齊藤　　渡

（一括質問）

議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項

１　企業並み会計制度について

２　公民館について

五和会

平川　　豊

（一括質問）

第４席 １５

（２）各地域の老朽化した公民館の、今後の建て替えについて。

（１）企業並み会計制度とは。

１　空き家対策について

   か。

（１）木造中央公民館建設計画は。

質　　問　　要　　旨

（２）つがる市の企業並み会計制度の導入計画について。



（１）市では悪臭発生の実情を把握しているのか。

（２）教育委員会では、市民の図書館が欲しいというニーズをどのように把握

　　し、どのように捉えているのか。

（３）教育委員会では、どのような図書館をつくろうとしているのか。

質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

（１）平成２４年度、平成２５年度、平成２６年度のつがる市の自主財源は。

（２）自主財源確保のための新たな取り組みは。

（２）対策は考えているのか。

（１）教育委員会で計画していた図書館等建設の構想は、現在どうなっている

　　のか。

　　ておりますが、どのような内容なのか。

（４）イオンモールつがる柏より、図書館誘致の提案があるということを聞い

第７席 １７ 無所属

伊藤　良二

（一問一答）

１　市内の悪臭について

２　図書館について

２　つがる市のＰＲについて

第６席 ９ 芳政会

三上　　洋

（一問一答）

１　つがる市の自主財源について

（１）ＱＲコードの活用について。



第８席 ３ 芳政会

佐々木　敬藏

（一括質問）

１　農業行政について

質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

（１）飼料用米に対する交付金は、来年度以降もこのままの金額なのか。

　　て頂けないものか。

（３）ナラシ対策への加入率は、今年どれ位になっているのか。

　　　又、この制度はいつまで続くのか。

（２）商系及びＪＡは、飼料用米の保管場所が満杯と聞いておりますが、益々

　　増えることが予想されますので、これに対して国、県に保管場所を要望し


